

VOCAL SOUND HEALING

Heilkreis Schilddrüse

DEIN TIEFSTES INNERES WAHRNEHMEN
UND ZUM AUSDRUCK BRINGEN



Reihe
Organe
& ihre
Emotionen
mit
Muriel
& Dirk

ONLINE SEELENGESANG HEILKREIS

vom 28. August bis 1. September 2024

So klein und zart das Organ Schilddrüse auch sein mag, so groß ist doch sein Einfluss auf alle Bereiche unseres Körpers und unsere Psyche. Die Schilddrüse ist gar eines unserer emotionalsten Organe. Die in der Schilddrüse produzierten Schilddrüsenhormone beeinflussen nicht nur unser Herz, Kreislauf, Verdauung, Körperwärme, Wachstum oder unsere Sexualität, sondern aktivieren auch den Stoffwechsel der Nervenzellen und die Gehirntätigkeit.

Die Schilddrüse liegt schmetterlingsförmig in unmittelbarer Nähe zum Kehlkopf und steht somit auch in enger Verbindung mit dem Hals-(Kehlkopf)-Chakra. Das Hals-Chakra nährt die Schilddrüse also energetisch. Es steht für „Sich Ausdrücken“ oder kommunizieren und zwar in beide Richtungen: Nach innen zum eigenen Selbst und nach außen, zu anderen.

Bei einem blockierten Halschakra kann es im Laufe der Zeit zu einer Erkrankung der Schilddrüse kommen. Hierbei ist der Ausdruck unseres wahren inneren Seins und auch diese Sein in die Welt zu bringen blockiert. Ebenfalls die Fähigkeit „Nein“ zu sagen, die Abgrenzung nach außen und das Folgen der eigenen Intuition. Es kommt dadurch oft zur Kompensation durch Leistung oder Perfektionismus, zu Angst, Sprachlosigkeit und wachsendem Stress.

Die Schilddrüse steht sowohl mit den Nebennieren, als auch mit der Gebärmutter in enger Verbindung. Eine Schwächung eines der Partnerorgane hat sogleich auch Auswirkung auf das andere. Wobei die Beziehung der Schilddrüse zur Nebenniere sich eher auf der körperlichen Ebene mit der Ausschüttung von Stresshormonen bezieht, kommt die Verbindung der Schilddrüse zur Gebärmutter eher auf einer übertragenen Ebene, der Schöpferkraft, zum Ausdruck. Aber auch hier zeigt sich die körperliche Verbundenheit der Partnerorgane. Gerade Frauen mit Verletzungen jeglicher Art der Gebärmutter und den dazu gehörigen Organen zeigen oft auch eine Schwäche in der Schilddrüse.

Durch die Seelengesänge für die Schilddrüse helfen wir, die Selbstheilungskräfte zu aktivieren und sie und uns zu harmonisieren und die Abwehrkräfte zu stärken.

Du kannst den Heilkreis von zuhause aus mitmachen. Du musst zu keiner bestimmten Zeit anwesend sein oder selbst aktiv werden. Die Seelengesänge werden als Audio-Datei online gestellt. Jeden Tag bekommst du einen Link zugesandt und kannst es dir anhören, wann immer es dir passt. Auch wenn du sie dir nicht aktiv anhörst, werden sie wirken.

Willst du den Prozess intensivieren, kannst du gerne zum Heilkreis oder auch danach persönliche energetische Sitzungen mit Muriel oder Dirk buchen, bei denen wir ganz auf deine persönlichen Bedürfnisse und Themen eingehen können. Bei weiteren Fragen kannst du dich jederzeit unter der genannten Mailadressen bei uns melden.

Einzelner Heilkreis:

Pro Person: 39 EUR

Einzelperson mit Kindern oder Tieren: 69 EUR

Familien-Preis (Partner, Kinder und Tiere): 89 EUR

Anmeldung:

Bitte melde dich an unter hallo@muriel-und-dirk.de

Weitere Infos unter: <http://muriel-und-dirk.de>



Muriel Freudenberger und Dirk Radunz singen seit vielen Jahren gemeinsam Seelengesänge. Dirks obertonreiche Stimme vereint sich mit Muriels melodioser Art. Als Paar bilden sie die Pole „männlich“ und „weiblich“, die sich in ihren Gesängen verbinden und zu einer gemeinsamen Kraft vereinen.